

京都市立西京高等学校 「フィールドワーク発表会および平成27年度第1回SGH報告会」 についての報告

SGH推進委員会・SGH主任馬場隆史

1 はじめに

6月27日（土）に京都市立西京高等学校において上記表題の会があり、そこに参加させていただいた。

2 フィールドワーク発表会

西京高校では、シンガポール・上海・マレーシア・タイ・ベトナム・ハワイ・グアムのそれぞれの国に分かれてフィールドワークを行っている。元々、上海で行っていたものを全員一度に行けないため、2班に分けて行っていた。2班に分かれるのであれば、2ヶ国以上でも変わらないと言うことで、上記の国にフィールドワークを決定した経緯がある。当日は、それぞれの国に行ってきた2年生が1年生に対してポスターセッションを行い、1年生はそれを聞いて、自分たちはどの国にフィールドワークに行くか決定することが目的の一つとしてある。学校側は、「どこの国に行くのか」ではなく、「何をしに行くのか」ということを徹底して指導しており、事前にアンケートや資料から仮説をたて、それを検証しに行くという指導を行っているのが印象的であった。

3 終わりに

SGHについては、西京高校も今年度始まったばかりであり、まだ内容的にはそれほど行っていない状況である。しかし、昨年度からアソシエイト校として行ってきたものを本年度も行っており、その点すでに前年度からの蓄積が存在している。その点が本校異なる点であり、今後本校でも計画的にSGHを進めることが重要であると考えられる。